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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

八幡東警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和６年６月１２日 午後４時３０分 から 

 令和６年６月１２日 午後５時３０分 まで 

 

  

 開 催 場 所          八幡東警察署３階会議室   

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１０名 
 

  

警 察 署        

署長、副署長、刑事管理官、総務課長、会計課長、

生活安全課長、地域課長、交通課長、警備課長、

事務局 
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【会長挨拶（要旨）】 

◯ 本年度第１回の会議となる。 

◯ 八幡東区の治安情勢等について、自由闊達
かったつ

な意見交換を行い有意義な会議とした

い。 

【署長挨拶（要旨）】 

管内の治安情勢及び自己紹介後、下記のとおり挨拶を行った。 

◯ 本日の協議会の主な議事は、交通指導取締指針、災害対策及びＳＮＳ型投資・ロ

マンス詐欺の予防対策についてである。 

◯ 委員の皆様にあっては、八幡東警察署の業務運営に関し、御指導、御鞭撻
ごべんたつ

のほど

よろしくお願い申し上げる。 

 

【警察署員自己紹介】 

【委員紹介】 

 

【議事】 

１ 交通指導取締り指針（交通課長） 

⑴  速度超過の取締り重点 

⑵  横断歩行者等妨害等の取締り重点 

⑶ 自転車の取締り重点 

２ 災害対策について（警備課長） 

⑴  近年の八幡東区の災害発生状況 

⑵  雨量と１１０番通報について 

⑶ 避難のタイミングについて 

３ ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺の予防対策について（生活安全課長） 

⑴  電話対応ハンドブックについて 

⑵  ネット広告の危険性把握について 
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 ⑶ ＬＩＮＥメッセージ受信拒否について 

【質疑応答等】 

◯ 委員から「春の町ランプが開通したことにより、同ランプ出口先の交通事故は増

加しているのか。」旨の質疑があり、交通課長から「交通事故の発生はあるが、急激

な増加は認められない。」旨の回答があった。 

◯ 委員から「戸畑バイパス西交差点に横断歩道が新設されたが、同所における交通

事故は発生しているか。」旨の質疑があり、交通課長から「現時点、同交差点におけ

る、歩行者と車両の事故は発生していない。」旨の回答があった。 

◯ 委員から「管内の自転車の盗難状況について教えていただきたい。」旨の質疑があ

り、生活安全課長から「商業施設等で多く発生しており、うち無施錠によるものが

６割を占める。」旨の回答があった。 

◯ 委員から「横断歩行者妨害についてであるが、車両運転時、歩行者から『お先に

どうぞ。』と合図を受けた場合、どのように対応すればいいか。」旨の質疑があり、

交通課長から「法律上は、一時停止し歩行者の進路を妨げないと規定されているの

で、歩行者に進路を譲っていただきたい。」旨を回答した。 

◯ 委員から「自転車の交通違反取締り状況について教えていただきたい。」旨の質疑

があり、交通課長から「軽微な違反は指導警告を行っているが、指導警告に従わず、

交通事故に直結する悪質な違反は検挙措置を講じている。」旨の回答があった。 

◯ 委員から「外国人の自転車事故発生状況について教えていただきたい。」旨の質疑

があり、交通課長から「外国人が顕著に事故を起こしている状況は認められない。」

旨の回答があった。 

◯ 委員から「外国人の自転車マナーは悪いのか。」旨の質疑があり、交通課長から「ほ

とんどの外国人は自転車マナーを守っていると認識している。しかし、日本の交通

ルールに不慣れな外国人もいるので、継続した交通安全教室を行っていく。」旨の回

答があった。 

◯ 委員から「雨量ごとの１１０番通報の内容について教えていただきたい。」旨の質

疑があり、警備課長から「平成３０年の豪雨時では時間雨量が４０ミリを超えたこ

ろから、道路の冠水や信号の滅灯等の１１０番通報が増え、時間雨量が６０ミリを

超えると崖崩れ等の災害関連通報が急増し、要救助事案が発生する可能性が高まる

というデータがあるが、状況によってはそれに満たない雨量でも災害発生の可能性

はあるのでこのデータのみに捉われずに警戒が必要である。」旨の回答があった。 

◯ 委員から「大雨時の冠水箇所等について教えていただきたい。」旨の質疑があり、

警備課長から「過去冠水や災害が発生した場所については自治体等が対策を取って

いることから、むしろ今まで発生していない場所で発生する可能性があるので、危

機意識を持って行動していただきたい。」旨の回答があった。 

 

【御意見・御要望等の回答（事前に書面で意見等を求めて会議で回答したもの。）】 

◯ 委員から「パトロール以外に犯罪抑止となる取り組みについて教えていただきた

い。」旨の質疑があり、生活安全課長から「関係機関・団体と協定を締結し、防犯活

動を行っており、詐欺被害に遭わないための電話対応ハンドブックの作成等をして

いる。インターネットに関連する少年の犯罪被害防止対策として、学校、携帯電話

会社と連携して防犯教室を行っている。」旨の回答があり、また、刑事管理官から「暴

力団組員を組織から離脱させ社会復帰させる取組みや、大学生に対するＳＮＳ、大 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  



 

 

                                                                                         
議 事 概 要           

 

  麻、闇バイト等の危険性についての防犯教室を行っている。」旨の回答があった。 

◯ 委員から「山王交差点において、車両の流れが悪いと感じるため、歩車分離式信

号にできないか。」旨の要望があり、交通課長から「現場の交差点を確認のうえ検討

した結果、現状の信号制御が最適であると判断している。」旨の回答があった。 

◯ 委員から「枝光小学校の登下校時のパトロールをお願いしたい。」旨の要望があり、

地域課長から「これまでもパトロールを実施しているところであるが、再度、管轄

の交番員に強化するよう指示している。」旨の回答があった。 

 

 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

   


